

町長だより

先月中旬から朝晩が涼しくなり、猛暑が続いた今年の夏もようやく終わりを迎えたと実感しておりますが、皆さまはいかがお過ごしでしょうか？



さて、去る10月17日に町制施行70周年に合わせて準備して参りました朝日町史 別編「朝日町のあゆみ」を刊行して、近日中に町内全戸配布させていただきますので是非ご覧ください。別編は全体で62ページの冊子ですが、古代から現代までの当町の歴史の流れ、地層の成り立ち、気象の変化、町内に生息する生きものなど、多様な情報が写真付きで掲載されておりますので多くの町民の皆さまに楽しんでいただけたら幸甚に存じます。

また、先月は長野県東筑摩郡朝日村で全国朝日会が開催されました。この会は「朝日」の名を持つ4町村（山形県・富山県・長野県・三重県）が集い、

防災対策・産業振興など各種分野での交流を深めると共に行政運営に関わる意見交換を行うことを目的に開催されております。

本年は、中部圏内の石川県で能登半島地震と大雨による大災害が発生したこともあり、4町村間での災害応援について円滑化を目的とした協定見直しを協議すると共に開催地である長野県朝日村からの要望で教育行政に関する意見交換が各町村の教育長参加のもとで行われました。いずれも活発な意見交換が行われ多い会議となりました。今後も、時宜に合わせたテーマを共同で検討するなど、4町村による連携活動を続けて参りたいと考えております。

最後に、今月から来年1月にかけて小向地区を皮切りに2回目の「タウンミーティング」を開催させていただきます。当日は、住民の皆さまから提出された質問や要望等について町の取り組み方針や方向性について説明させていただく予定です。詳しい開催予定につきましてはそれぞれの自治区長からご案内していただくことになっております。

結びに、これからは急な気候の変動で体調をくずすことも懸念されます。くれぐれも健康管理にご留意いただきますようお願い申し上げます、今月のご挨拶とさせていただきます。

令和6年11月1日

町長 矢野 純男

今月の表紙

あさひ園 運動会

10月12日（土）、秋晴れの下、朝日小学校であさひ園運動会が開催されました。

元気いっぱいに踊るオープニングから始まり、この日のために練習してきた成果を発揮し、訪れた大勢の保護者に披露しました。保護者参加の競技では、会場が盛り上がり、園児たちも大喜びの様子でした。



(4歳児 リズム)



(5歳児 リズム)